

Rompen lanzas el CCE y el Senado: la consulta, sin legalidad, dice Castañón;

Cancelar **NAIM** traerá incertidumbre y ahuyentará capitales: CCE

► Todos los gobiernos requieren de confianza para que se generen las inversiones, advirtió Juan Pablo

Castañón en el Senado ► Criticó la ausencia de legalidad en la consulta que arranca hoy

[ALEJANDRO PÁEZ]

A unas horas de que arranque la consulta para el **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, el sector empresarial del país se reunió con senadores a quienes advirtió que cancelar este proyecto en Texcoco, pondría en riesgo las inversiones que requiere el próximo gobierno para desarrollar proyectos de infraestructura en la zona sur-sureste de México, como el Tren Maya y alertó que la incertidumbre jurídica provoca falta de capitales en un país.

“Siempre la falta de confianza pueda generar falta de inversión, todos los gobiernos requieren de confianza para que se generen las inversiones”, advirtió el dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón.

Castañón manifestó a senadores la preocupación del sector empresarial por la consulta sobre el **aeropuerto** y la parcialidad que denota, pues los organizadores de este ejercicio impulsan la opción de Santa Lucía, así como por la opacidad en su método de elección.

El dirigente empresarial consideró que la confianza, certeza y “alta comunicación” son claves para que exista un trabajo conjunto de la iniciativa privada con

el gobierno federal y con ello detonar crecimiento al 4 o 5 %, más de un millón 200 mil empleos que requiere el país en los próximos años.

Recordó que el 85% de las inversiones en el país son privadas y requieren certeza jurídica, por lo cual México y sus instituciones, deben generar confianza tanto en el ámbito internacional como interno.

—¿Hay condiciones para eso?

—En esta primera etapa del (nuevo) gobierno se tendrá una primera muestra de cómo se puede ir construyendo esa relación.

Entrevistado al salir de la reunión con los senadores, Castañón criticó la ausencia de legalidad en la consulta que arrancará este jueves y anunció que no acudirá a votar aunque tampoco prohibirán a sus trabajadores y afiliados sufragar en ese ejercicio.

Reiteró que la consulta sobre el **nuevo aeropuerto** no cumple con los requisitos de la Ley de Consulta Popular y por lo tanto sólo es una mera encuesta con tintes políticos.

El dirigente empresarial dijo que México y sus instituciones, deben generar confianza tanto en el ámbito internacional como en el interno y consideró que si bien es válido consultar a la sociedad, debe ser el go-

bierno quien tome las decisiones de un proyecto técnico de esa envergadura.

“La autoridad después de escuchar a los técnicos y tomar la mejor decisión por el bien del país”, dijo.

El presidente de la Concancaco, Juan Manuel López Campos, secundó y aseguró que al nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador le corresponde tomar las decisiones de contenido técnico, financiero y las que se requieran bajo el asesoramiento de expertos.

Castañón manifestó a senadores la preocupación del sector empresarial por la consulta sobre el **aeropuerto** y la parcialidad que denota, pues los organizadores de este ejercicio impulsan la opción de Santa Lucía, así como por la opacidad en su método de elección

